

L'évaluation de cette culture de rente sera donc faite en présence de Luc Magloire Mbarga Atangana, Ministre du Commerce et de nombreux acteurs de la filière.

Une rencontre très attendue au moment où la filière café poursuit son déclin. Selon les statistiques de l'Office national du cacao et du café (ONCC), qui vont en principe être révélées officiellement ce jour lors du lancement de la campagne caféière 2017-2018 à Yaoundé, la production 2016-2017 a culminé à 20 270 tonnes, en baisse de près de 20% par rapport aux 24 500 tonnes de la campagne 2015-2016.

Ce volume de production est surtout la 2ème plus mauvaise performance réalisée par les producteurs camerounais, au cours des cinq dernières campagnes.
